

historique de longue haleine. En l'envoyant aujourd'hui au révérend secrétaire de la Commission de la Statue-Lefebvre et des fêtes projetées de 1914, il est persuadé qu'il ne pouvait consacrer les derniers efforts de sa faible plume à honorer des prêtres plus méritants, des zélateurs de l'éducation plus généreux, plus désintéressés que ne le furent les abbés François-Xavier Hyanveux dit Lafrance, et François-Xavier Cormier. De chacun d'eux désormais le souvenir ne sera pas perdu, et leur nom sera répété de génération en génération. *Non recedet memoria ejus, et nomen ejus requiretur a generatione in generationem.* (Eccl.)

Saint-Joseph, N. B. ce 20 juillet 1912.

---